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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrter Herr Werkleiter Haimerl,

                ich bitte um Beantwortung meiner folgenden Anfragen:

1. Wie hoch sind die anfallenden kompletten Energiekosten der Stadt Dachau bei den Stadtwerken?

 (Strom und Gas – inkl. städt. Schulen, Kitas, usw, bitte seit 2017 darstellen und die Prognose für 2022)

-  bitte auch den Strom-und Gasverbrauch aufzeigen bzw. in welchen absoluten Zahlen sich eine

 Strom/Gaspreiserhöhung von ca. 30 % für 2022 ff. auf den städtischen Haushalt auswirkt

2. Wie schätzen die Stadtwerke das Risiko und die Wahrscheinlichkeit eines Strom-Blackouts für das            
Stadtgebiet Dachau ein?

Das Stromnetz sei an der Leistungsgrenze, sagt der neue Chef des Energiekonzerns Eon und warnt vor 
Stromabschaltungen.

Laut Informationsblatt der Stadtwerke vom Nov. 2021 steigen die Energiekosten u.a. wegen der 
Abschaltung von Kernkraftwerken und zu wenig Wind und Sonne im Winter. Gerade durch die vermehrte
Dunkelflaute im Winter besteht die Gefahr eines instabilen Stromnetzes. Für Netz- und 
Systemsicherheitsmaßnahmen fielen rund 1,4 Milliarden Euro an. Das waren etwa 100 Millionen Euro 
mehr als 2019. Die Kosten werden über die Netzentgelte auf den Strompreis umgelegt und landen am 
Ende beim Verbraucher. 
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Die Fragen und Antworten können gerne auch „nur“ mündlich in einer öffentlichen 
Werkausschusssitzung behandelt werden. 

Manchen Anhänger der sog. „grünen“ Energiewende sollte durchaus vor Augen geführt werden, dass 
man bis auf weiteres Wind-und Sonnenenergie nicht speichern kann und wir somit bei Dunkelflaute 
unbedingt weiter Kernkraft und/oder fossile Energieträger in Deutschland benötigen. 

Außer man will weiter überteuerten Atomstrom (fast CO2 frei) aus z.B. Frankreich kaufen.

Vielen Dank

Mit freundlichen Grüssen

Kellerer

Mitglied des Werkausschusses

P.S. Links:

https://www.tichyseinblick.de/daili-es-sentials/eon-birnbaum-stromabschaltung/

https://www.handelsblatt.com/unternehmen/energie/leonhard-birnbaum-im-interview-das-netz-ist-an-
der-leistungsgrenze-eon-chef-schlaegt-alarm/27823168.html

https://www.zeit.de/news/2021-04/26/noteingriffe-ins-stromnetz-kosteten-14-milliarden-euro?
utm_referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F

https://www.focus.de/immobilien/experten/energiewende-strom-wird-verschenkt-trotz-fehlender-
speicher-wird-die-windkraft-weiter-ausgebaut_id_8441583.html
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